

岩国ひがし学園だより

夏休み

来るべく君を
待まうけ 作 正岡子規



1学期の終業式を迎えて

シンフォニア岩国の並木で、無数の蝉が、休むことなく鳴いています。いよいよ、明日から夏休みが始まります。子ども達にとって、安全で有意義な夏休みとなることを、心から願っています。

この一学期も、感染症対策を行いながらの学校生活となりました。さらには、7月になり、感染症の急激な拡大による対応も求められました。しかし、保護者並びに地域の皆様のご理解とご支援により、一学期を終えることができました。心より、感謝いたします。

ご家庭おかれましても、感染症対策を講じながらの夏休みになると思います。しかしながら、子ども達にとっては、楽しみにしている夏休みです。思い出に残る夏休みとなり、9月には子ども達の元気な挨拶で2学期が迎えられることを願っています。

小瀬小学校 「自然災害から自分の命を守ろう！」



6月28日（火）、保育園、学校周辺地域の皆さんと合同避難訓練を行いました。いざという時、自助、共助が機能できるように、小瀬地区の自主防災組織に関わる皆さんのご協力を得て実施しました。

地震を想定しての一次避難訓練では、全校児童の避難にあわせて、自主防災組織の方が訓練放送を流しました。

続いて、二次避難訓練では、児童と園児が手をつなぎ、速やかに体育館へと移動しました。暑い中でしたが、30人以上の地域の方にも、参加していただき、小瀬地域が一体となった訓練となりました。

装港小学校 「中学校の先生から算数を学ぶ」



7月4日（月）、東中学校の中島先生による算数の授業が行われました。中島先生は、東中学校では、数学を教えています。

授業の最初は、子ども達も緊張していましたが、中島先生の明るさと楽しい教材に、熱心に課題に取り組む姿が見られました。

ひがし学園では、装港小学校に限らず、小瀬小学校においても、東中学校の先生による授業が行われます。子ども達が、少しでも安心して、進学できるように、他の教科でも、この取組を行っていきます。

東小学校 「土曜夜市の開催に向けて」



感染症により、東地区の土曜夜市は、この2年間行われていませんでした。しかし、今年度は、7月23日（予備日7月24日）と7月30日に、土曜夜市が開催される予定になっています。

そこで、6月24日（金）に、6年生と人絹町商工連盟の方々との、土曜夜市についての話し合いを行いました。商工連盟の方が、スライドを使って、これまでの土曜夜市の変遷などについて、説明をされました。その後、6年生が土曜夜市で行うことについて話し合い、ポスターや値札づくりで、参加・協力することになりました。

東中学校 「生徒総会での白熱した討論」

7月4日（月）に、全校生徒がアリーナに集まり、生徒総会を行いました。生徒総会は、東中学校の現状や今後について、生徒全体で考えることで、よりよい学校をつくらうとする態度を育むために行うものです。



今年度は、以下の3点について、討議されました。

- 学校生活でより達成感を得られるためには？
- より活発な学校をつくるためには？
- より温かな集団をつくるためには？

9年生の山本悠貴さんと岡崎小梅さんの司会により、会が進められましたが、生徒の積極的な意見が数多くだされ、大変有意義な生徒総会になりました。特に、初めて参加した7年生が、たくさんの意見を発表する姿に、この3ヶ月間での確かな成長を実感しました。

この生徒総会で話し合われた内容は、貴重な意見として、今後の中学校生活に生かしていきます。



4校の8月の行事予定

市内全公立小中学校で、共通のことですが、8月12日（金）、8月15日（月）、8月16日（火）は、学校閉庁となります。

小瀬小学校

8月20日（土）登校日・美化作業 8月22日（月）振替週休日

8月29日（月）～8月30日（火）ステップアップ

装港小学校

8月20日（土）登校日・作業日 8月22日（月）振替週休日

東小学校

8月22日（月）登校日

東中学校

8月29日（月）授業日（給食あり）休み明けテスト※5校時日程

8月30日（火）授業日（給食あり）※4校時日程

8月31日（水）授業日（給食あり）※4校時日程

